

Los paros en Atento-Toledo refuerzan al comité y a la plantilla frente a las amenazas al empleo planteadas por la empresa

Los paros llevados a cabo por la plantilla de Atento-Toledo el lunes, martes y miércoles de esta semana, con un seguimiento de entre el 80% y el 87%, "han mostrado a la dirección de Atento la concienciación y la unidad de los trabajadores frente a las incertidumbres abiertas por la empresa"

"La plantilla se ha movilizado masivamente porque es muy consciente de lo que nos jugamos. Y no vamos a bajar la guardia", indicó Chelo Gómez del Pulgar, presidenta del Comité de Empresa de Atento-Toledo.

Entre finales de 2014 y los primeros días de 2015, Atento ejecutó tres despidos individuales sin justificación fundada. Esta actuación de la empresa reactivó las alarmas del Comité y de la plantilla, que viven en "tensión constante" por las permanentes amenazas a sus empleos.

El comité exigió explicaciones a la empresa y convocó concentraciones a primeros de febrero y las tres jornadas de paro de los días 2, 3, y 4 de marzo. Inmediatamente, Atento convocó a los



representantes de los trabajadores para anunciarles que en Toledo "sobran entre 55 y 60" empleados.

En aquella reunión, que tuvo lugar el 12 de febrero, la empresa volvió a citar al Comité para el día 20, fecha en la que iba a plantear las fórmulas con las que prescindir de estos trabajadores "sobrantes", aproximadamente un 10% de los 550 que integran la actual plantilla. Esa reunión no llegó a producirse. La empresa decidió sumirse en el silencio.

Por su parte, el comité informó a los trabajadores de las intenciones de la

empresa, ratificó la convocatoria de los paros y obtuvo el respaldo de las fuerzas políticas (salvo el PP) en defensa del empleo en el call center de Toledo.

Ayer jueves, tras las tres jornadas de paros,, el Comité se dirigió a la empresa para solicitar que se celebre la reunión pendiente. "Esperamos que rompa el silencio que ha

guardado todos estos días y que clarifique sus planes. Mejor dicho: que nos tranquilice a todos revisando aquella afirmación sobre los trabajadores sobrantes en Toledo y garantizando el mantenimiento íntegro de la plantilla", indica Gómez del Pulgar.

En todo caso, el comité mantiene la tensión y ha convocado una concentración de delegados en el mercadillo de "El Martes" -el martes de la próxima semana, de 10.00 a 13.00- y otra en la plaza de Zocodover, el sábado día 14, desde las 12.00 a las 14.00 horas.

CCOO y el Comité de empresa preparan movilizaciones para exigir la readmisión de 10 trabajadores de la limpieza del Complejo Hospitalario de Toledo

CCOO y el comité de empresa preparan movilizaciones para exigir la readmisión de los trabajadores de la limpieza del Complejo Hospitalario de Toledo que se han quedado en la calle tras cambiar el SESCAM la contrata de este servicio.

La empresa Ferrosier, que es la nueva adjudicataria desde el pasado 1 de marzo, se ha negado a subrogar a 10 trabajadores de los 150 con los que contaba la anterior concesionaria, Aracas; denuncia Rosa María Sánchez, presidenta del Comité de Empresa.

La decisión de Ferrosier ha provocado el rechazo y la indignación de la plantilla. El Comité de Empresa (CCOO y UGT) y la Federación de Construcción y Servicios de CCOO de Toledo han celebrado una asamblea para definir con las trabajadoras y los trabajadores las movilizaciones, sin descartar la convocatoria de paros o huelgas.

Las diez personas afectadas y las responsables del Comité ya se reunieron el lunes en la sede de CCOO con los responsables sectoriales del sindicato; que forzaron esa misma tarde una reunión con Ferrosier en la que exigieron la incorporación inmediata de las diez personas no subrogadas.

"Planteamos la readmisión como condición imprescindible y, a partir de ahí, abrir una negociación para ver cómo afrontar el supuesto déficit con el que según Ferrosier asume el servicio de Limpieza del CHT". La respuesta de Ferrosier, un día después, fue que sólo está dispuesta a readmitir a tres.

"Nosotros no estamos dispuestos a sentarnos a negociar nada si no está toda la plantilla trabajando. La actuación de Ferrosier es inaceptable. Ferrosier fue la única empresa que optó a esta contrata; todas las demás se retiraron ante las más que ajustadas condiciones económicas estable-

cidas en el pliego que hizo el Sescam; que parece que no se ha enterado de las proclamas de Cospedal y del PP sobre la supuesta recuperación económica."

"Al parecer, para el Sescam y para Ferrosier la recuperación consiste en que los y las trabajadoras de la limpieza trabajemos más y ganemos menos; o, directamente, en que nos vayamos al paro, que es donde ha enviado Ferrosier a los diez compañeros de la limpieza de los hospitales Virgen de la salud y Virgen del Valle y del Centro de Especialidades de Toledo".

El Comité también está pendiente "de que nos reciba la Gerente del CHT, para trasladarle lo que está pasando y exigirle que tome cartas en el asunto. Además de los empleos, está en juego la calidad del servicio de limpieza de los hospitales de Toledo", recuerda Sánchez.